



**SENIN, 10 JUNI 2024**

**SUMBER BERITA:**

Harian Rakyat Bengkulu

**KATEGORI BERITA:**

POSITIF

NETRAL

NEGATIF

## 12 Unit Mesin Pompa Air Dibagikan ke Poktan

**BENTENG** - Dinas Pertanian Kabupaten Bengkulu Tengah (Benteng) telah membagikan sebanyak 12 unit mesin pompa air kepada kelompok tani (Poktan). Pengadaan 12 unit pompa air ini bersumber dari Anggaran Pendapatan dan Belanja Negara (APBN) tahun 2024.

Kepala Dinas Pertanian Kabupaten Bengkulu, Endang Sumantri, SH, MH, melalui Kabid Prasarana dan Sarana Pertanian (PSP), Dolas Juarsa SP menjelaskan, dana yang bersumber dari APBN tahun 2024 tersebut merupakan alokasi dana dari Direktorat Jenderal (Ditjen) Prasarana dan Sarana Pertanian (PSP) Kementerian Pertanian RI.

Salah satu jenis alat dan mesin pertanian (Alsintan) yang bagikan adalah mesin pompa air model RD85DI-1S. Poktan yang menerima bantuan ini berdasarkan usulan yang disampaikan poktan kepada Dinas Pertanian tahun lalu.

"Alsintan diberikan kepada poktan yang sebelumnya sudah menyampaikan proposal usulan. Setelah disampaikan kepada kami, langsung dilakukan verifikasi dan dinyatakan layak mendapat bantuan ini," bebernya.

Setiap poktan yang mendapatkan bantuan Alsintan ini bisa langsung mengambil ke kantor Dinas Pertanian di wilayah perkantoran Desa Renah Semanek Kabupaten Bengkulu Tengah. Sebab pihaknya tak ada menggelar acara penyerahan secara simbolis,

Bantuan mesin pompa air

merupakan salah satu upaya pemerintah kabupaten (Pemkab) Bengkulu Tengah untuk membantu petani dalam mengelola lahan pertanian secara optimal.

Ia berharap dengan adanya bantuan ini para petani bisa lebih semangat lagi untuk menghasilkan padi yang lebih berkualitas ke depannya. "Pada umumnya mesin pompa air ini digunakan untuk menyedot air agar kebutuhan air di area lahan persawahan yang mengalami kekeringan bisa teratasi. Semoga pompa air ini bisa mengatasi persoalan air yang selama ini kerap terjadi apabila musim kemarau berkepanjangan," jelas Dolas.

Sementara itu, Ketua DPRD Kabupaten Bengkulu Tengah, Budi Suryantono, S.Sos, M.Si berharap bantuan untuk para petani ini ke depan bisa terus dilakukan. Sebab para petani juga membutuhkan support dan bantuan dari Pemkab Bengkulu Tengah.

"Kita berharap gebrakan seperti ini bisa terus dilakukan ke depannya untuk membantu para petani kita. Hal ini seperti ini harus dicontoh juga OPD lain, agar terus berjuang untuk mengambil semua anggaran yang ada di pusat." tegasnya.(jee)